Feuerwehr Dörnbach

Die ersten Erwähnungen der Feuerwehr Dörnbach datieren aus dem Jahr 1856. Aus dieser Zeit , bis zum Jahre 1948, sind nur vereinzelt Unterlagen bzw. Besichtigungsprotokolle vorhanden.

- 1873 Vereinbarung mit der Gemeinde Imsweiler, das im Brandfall deren Feuerspritze gegen 2 Taler ausgeliehen wird.
- 1875 Kauf einer 4-rädrigen Abprotzspritze von der Fa. C.D. Magirus in Ulm für 337 fl 12 Kr.
- 1886 Anschaffung einer neuen Büttenspritze für 120 Mark.
- 1901 Beschaffung einer neuen 4-rädrigen Feuerspritze für 1050 Mark.
- 1926 Bau eines neuen Feuerwehrgerätehauses mit Gemeinderatszimmer.
- 1929 Gründung einer Jungmannschaft.
- 1935 Besichtigung der Feuerwehr. Anschaffung einer Sanitätstasche und 5 kompletter Steigausrüstungen wird durch den Gemeinderat bestätigt.
- 1952 Anschaffen einer neuen Motorspritze 4/4.
- 1957 Bei einer Besichtigung wurde ein miserabeler Leistungsstand durch Kreisbrandinspektor Merz festgestellt. Daraufhin wurde Theo Neu als neuer Feuerwehrkommandant gewählt.
- 1987 Die Feuerwehr erhält ein Fahrzeug TSF Tr VW Baujahr 1965 mit einer Tragkraftspitze 4/5.
- 1995 Die Feuerwehr erhält 2 Atemschutzgeräte DA 58 mit Ersatzflaschen.
- 1996 Im Oktober wird eine Jugendfeuerwehr gegründet.
 Die Feuerwehr erhält eine TS 8/8 und die Jugendfeuerwehr eine TS 2/5.
- 1997 Im April wurde der Wehr ein neues Tragkraftspritzenfahrzeug (TSF)
 Baujahr 1996 übergeben.
 Der Feuerwehrförderverein (FFV) übergab der Wehr eine Krankentrage
- und eine Verbandsdecke 1999 Die Feuerwehr erhält zwei Handsprechfunkgeräte 2m Band, eines von der VG und eines vom Feuerwehrförderverein (FFV) finanziert.
- 2000 Übergab der erste Vorsitzende des Feuerwehrförderverein (FFV) Michael Groß. Pullover und Strickwesten der Wehr Dörnbach.
- 2001 Im Januar erhält die Feuerwehr das dritte und im Juni das vierte Handsprechfunkgerät (2m) Band vom FFV.
- 2002 Erhält die Feuerwehr 1 Funkmeldeempfänger von der VG und 4 Funkmeldeempfänger von Feuerwehrförderverein Dörnbach.
- 2003 Die Feuerwehr erhält weitere 5 Funkmeldeempfänger vom FFV und einen Fernmeldeempfänger von der VG
- 2005 Bekommt die Feuerwehr ein fünftes Handsprechfunkgerät vom FFV. Der FFV finanziert der Feuerwehr T-Shirts und Polohemden mit Ortswappen
- 2006 Die Feuerwehr erhält ein Stromerzeuger und eine neue Tauchpumpe (T 12) von der VG Vom FFV erhält die Feuerwehr Sweat-shirts mit Ortswappen
- 2007 Anschaffung von 3 weiteren Funkmeldeempfänger vom FFV
- 2011 Anschaffung eines Lichtmasten, Komplett mit zwei Scheinwerfern und 3 Handleuchten vom FFV
- 2012 Anschaffung von Sweat Jacken mit Ortswappen über FFV
- 2013 Anschaffung von Namenstreifen aus Stoff und Namensschilder aus Aluminium für PA Träger über FFV
- 2014 Anschaffung von PVC Handschuhen durch FFV